

Denise et Raymond **Perret-Buffat**, à Yverdon, leurs enfants et petit-fils;  
Jean-Pierre, et Gérard **Buffat**, à Vuarrens;  
André, et Jean-Louis **Knüchel**, à Apples et au Maroc;  
ainsi que les familles parentes, alliées et amies  
ont le profond chagrin de faire part du décès de

## **Madame**

# **Marie-Louise BUFFAT-KNÜCHEL**

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman, arrière-grand-maman, tante, cousine et amie, enlevée à leur tendre affection le 12 décembre 2009, à l'âge de 85 ans.

Un merci tout spécial au personnel de l'EMS des Quatre-Marronniers à Yverdon pour son dévouement et sa gentillesse.

Culte au temple de Vuarrens, le mercredi 16 décembre, à 14 heures.  
Honneurs à 14 h 30.

L'incinération suivra sans cérémonie.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez penser à l'EMS des Quatre-Marronniers d'Yverdon, CCP 10-754-8, pour l'animation (mention Mme Buffat).

Domicile de la famille : 1418 **Vuarrens**.

*«La Résurrection, c'est moi. Je suis la vie.  
Celui qui place en moi toute sa confiance  
vivra même s'il meurt.  
Et tout homme qui vit dans cette foi en moi  
ne mourra pas pour toujours.  
Peux-tu croire cela ?»*

*Jean*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.